



Editorial

Estimados amigos y colegas

Seis años atrás, en Mayo del año 2002 se desarrollaba en la Ciudad de Bs. As., Argentina, la Primera Reunión Conjunta de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia ABCUR I, denominación simbólica que involucra las iniciales de los países intervinientes (Argentina, Brasil, Chile y Uruguay).

Cuatro años mas tarde, en Santiago de Chile, durante Mayo del año 2006, y con motivo de la realización de ABCUR III, nacía Neurotarget, revista de Neurocirugía Funcional, Estereotaxia y Radiocirugía; resultado de un sostenido y meticoloso trabajo que intentó plasmar la producción académica de dicho evento. Y logró su cometido.

Hoy, Mayo del año 2008, asistimos a la inequívoca consolidación de ambos proyectos:

ABCUR es, sin duda, nuestro encuentro bianual científico-social que permite compartir las experiencias locales en todas las áreas de la neurocirugía funcional, en un ambiente informal, de cordialidad y amistad. Prueba de esto lo constituye el suceso obtenido en las ediciones previas (Bs. As. 2002, San Pablo 2004, Santiago de Chile 2006), y la trascendencia que ha cobrado sobrepasando los límites de nuestra región.

NEUROTARGET, asegurando su periodicidad y priorizando su nivel científico y gráfico logrado desde un principio, se ha cumplido el objetivo primordial: difundir en forma masiva la especialidad en América Latina y fundamentalmente estimular la producción científica por parte de los profesionales de la región.

Este primer número del año reflejará la prolífica actividad académica de ABCUR IV representada en artículos originales, resúmenes de las conferencias dictadas, y resúmenes de los trabajos libres (tanto en su presentación oral como en formato póster), precedido por el pluritemático y ambicioso programa científico del evento.

La sección dedicada a los eventos trascendentes relacionados, recientemente realizados, se encontrará ilustrada por los aspectos relevantes del Simbidor. En este sentido su presidente, el Dr. Claudio Correa, nos acerca sus consideraciones al respecto.

Asimismo es para nuestra publicación un verdadero honor recibir el comentario del Dr. Elliot Krames, Presidente de la Internacional Neuromodulation Society (INS) y Editor de la Revista "Neuromodulation: Technology at the Neural Interface", en relación a la conferencia realizada en Acapulco, México, durante diciembre del año próximo pasado.

Jorge Ricardo Schvarcz ha sido el responsable, entre otras cosas, de posicionar a la neurocirugía funcional latinoamericana en un nivel de excelencia comparable al existente en forma contemporánea en Europa y Estados Unidos.

Portador de una mente brillante, reconocido, respetado y admirado por sus pares en la escena internacional, es fuente de inspiración de un significativo número de apasionados de la especialidad.

El reconocimiento publicado en su homenaje en esta edición es sólo una ínfima parte de lo que su persona merece.

Una vez mas deseo brindar un sincero agradecimiento al permanente apoyo de la industria que sigue haciendo posible que nos encontremos compartiendo esta nueva edición.

Dr. Fabián Piedimonte